

## Rally petrolero lleva a la mezcla mexicana por arriba de 40 dls. (El Financiero 17/08/16)

Rally petrolero lleva a la mezcla mexicana por arriba de 40 dls. (El Financiero 17/08/16) MAURO A. MONTERO  
Miércoles, 17 de agosto de 2016 El rally que se ha desarrollado en los precios globales de los crudos, tras tocar un mínimo de tres meses a inicios de agosto, ha llevado a la mezcla de Pemex nuevamente por arriba de los 40 dólares, con una ganancia en este lapso de 20.29 por ciento. En la sesión de ayer, el precio del petróleo de Pemex cerró en su mejor nivel de seis semanas al ubicarse en los 40.44 dólares por barril, lo que en el día le significó un avance de 2.28 por ciento, o 90 centavos. El importe actual del barril está a 9.56 dólares de alcanzar la marca de los 50 dólares que se establecieron en la Ley de Ingresos de la Federación 2016, sin embargo, su precio promedio en lo que va del año es de 33.25 dólares, es decir, 16.75 por debajo de la meta. A pesar del bajo promedio del precio del crudo nacional, la diferencia está protegida con las coberturas petroleras que fueron contratadas por un techo de 49 dólares con instituciones bancarias y el dólar restante sería de un fondo federal para cubrir el total del importe presupuestado. En la sesión de ayer, los precios de los crudos continuaron con el impulso de las pláticas entre Rusia y Arabia Saudita sobre la posibilidad de tomar medidas que permitan equilibrar al mercado energético global. Además, el sondeo levantado por Bloomberg prevé que las existencias de gasolina bajen en 1.55 millones de barriles en la semana concluida el 12 de agosto, por lo que ligaría su tercera semana en descenso. Sin embargo, también, se espera que las existencias de crudo se hayan elevado en 410 mil, más otros 310 mil de Cushing, y se espera una caída en la utilización de las refinerías de 56 puntos porcentuales, cifras que podrían pesar más que la baja en los niveles de gasolina. Frente a este escenario, el WTI avanzó 84 centavos o 1.84 por ciento para cerrar en los 46.58 dólares por barril. El cierre actual es el más alto en cinco semanas para el crudo neoyorquino. En tanto, el precio del Brent avanzó 1.82 por ciento u 88 centavos para alcanzar su mejor nivel en casi seis semanas. "Las principales mezclas petroleras tuvieron una jornada positiva después de que fuentes de la OPEP mencionaran un posible acuerdo para estabilizar los precios del petróleo en la reunión de septiembre", comentaron al respecto analistas de Casa de Bolsa Interacciones.